

Pressestelle, Freitag, 26. Februar 2016

Strahlende Gesichter bei Preisvergabe zum Malwettbewerb der 1200-Jahr-Feier

In dieser Woche gab es für einige Mühlheimer Kinder reichlich Grund zum Jubeln. Die talentiertesten Maler und Zeichner von Ihnen wurden von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem Mitorganisator des Wettbewerbs Frank Windisch ausgezeichnet und mit Sachpreisen bedacht. Die Entscheidung über die Platzierungen traf eine Jury bestehend aus Klaus Puth, Eheleute Witzel, Hagen Bonifer und Kirsten Berlin. Bei den Feierlichkeiten im vergangenen Jahr wurden die besten 3 Zeichnungen von Kindergartenkindern und die besten 5 Bilder von Grundschulkindern prämiert. Die beiden Bilder der Erstplatzierten der Grundschüler, Kian Mrvos und Olivia Sekyi, fanden sogar den Weg in eine Zeitkapsel, die unsere Nachkommen erst in 100 Jahren wieder öffnen werden. Mit viel Spaß, reichlich Apfelschorle, Gebäck und Süßigkeiten endete ein für alle Beteiligten sehr gelungener Nachmittag.